
Beschluss: 
 
Ratsherr Seib fragt nach, was die externe Kundenbefragung gekostet hat und ob diese Kos-
ten sowie die für künftige Befragungen berücksichtigt sind. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, diese Informationen zur Beratung im Finanz- 
und Wirtschaftsförderungsausschuss zu liefern. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


